

Alistan entrega de apoyos en Zona Oriente de Edomex

Estas acciones forman parte del *Plan Maestro de Rescate al Oriente*, las cuales se enfocan en la salud, movilidad y viviendas. **Entregarán a 100 mil familias apoyos para mejoramiento de sus hogares**



La presidenta Claudia Sheinbaum y la gobernadora Delfina Gómez visitarán las obras del Trolebús Elevado.

ABIGAIL ALCÁNTARA

Toluca, Méx. — En las próximas semanas el gobierno federal y estatal entregarán más apoyos para vivienda y supervisarán el Trolebús Chalco-Santa Martha, esto como parte del Plan Maestro de Rescate al Oriente del Estado de México.

"Durante la mañanera de la presidenta Claudia Sheinbaum, se trataron temas clave sobre el oriente del estado, como viviendas, salud y movilidad, las cuales son piezas fundamentales para el rescate de la zona. Como lo mencionó, la próxima semana estaremos recorriendo las obras del Trolebús Elevado, el cual se inaugurará en este año", mencionó la gobernadora Delfina Gómez Álvarez.

Por otra parte, Edna Elena Vega Rangel, titular de la Secretaría de

Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano del Gobierno Federal (Sedatu), mencionó que en marzo entregarán 50 mil tarjetas adicionales, alcanzando un total de 100 mil apoyos para viviendas.

Además, darán 120 mil escrituras y tienen previsto la construcción de 125 mil nuevas viviendas en la zona mexiquense.

Respecto a movilidad la gobernadora Delfina Gómez y la presidenta Sheinbaum harán una visita de supervisión a las obras del Trolebús Elevado.

Este sistema de transporte conectará Chalco con Santa Martha en sólo 30 minutos, beneficiará a 3 millones de personas y será inaugurado este año.

La gobernadora Delfina Gómez ha subrayado que el Plan Maestro de Rescate al Estado de México, impul-

DELFINA GÓMEZ

Gobernadora del Estado de México

"Durante la mañanera de la presidenta Claudia Sheinbaum, se trataron temas clave sobre el oriente del estado, como viviendas, salud y movilidad, las cuales son piezas fundamentales para el rescate de la zona"

sado por el gobierno de México, beneficiará a 10 millones de habitantes, garantizará el acceso a agua potable, drenaje, pavimentación, alumbrado público y otros servicios esenciales que contribuyan al desarrollo integral de la región, que incluye 10 municipios.

En el inicio de este plan, tanto la gobernadora Delfina Gómez como la presidenta Claudia Sheinbaum realizaron una gira de tres días por los municipios de Chicoloapan, Chimalhuacán, Ecatepec, Ixtapaluca, Los Reyes La Paz, Nezahualcóyotl, Texcoco, Tlalnepantla, Chalco y Valle de Chalco.

Durante esta gira, entregaron 50 mil tarjetas del programa *Vivienda para el Bienestar*, con un apoyo de 40 mil pesos por familia destinado a la construcción o renovación de viviendas en la región. ●

Alistan Gobernadora Delfina Gómez y Presidenta Claudia Sheinbaum entrega de más apoyos para vivienda y obras del Plan de Rescate a la Zona Oriente de EdoMéx

100 mil familias reciben apoyos para mejoramiento de vivienda y 120 mil escrituras serán entregadas en la región oriente.

La Gobernadora Delfina Gómez y la Presidenta Claudia Sheinbaum supervisarán las obras del Trolebús Elevado.

Estado de México. - El Plan Maestro de Rescate al Oriente del Estado de México avanza de manera coordinada entre el Gobierno Federal y del Estado de México; en las próximas semanas se entregarán más apoyos para mejoramiento de vivienda y se supervisará el Trolebús Chalco-Santa Martha.

"Durante la #MañaneraDelPueblo de la Presidenta @claudiashein se habló sobre el Oriente de nuestra entidad. Vivienda, salud y movilidad son temas importantes para el rescate de esta zona. Como lo mencionó nuestra Presidenta, la próxima semana estaremos recorriendo las obras del Trolebús Elevado, el cual se inaugurará en este año", mencionó la Maestra Delfina Gómez Álvarez.

De acuerdo con Edna Elena Vega Rangel, Secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano del Gobierno Federal (Sedatu) en marzo se entregarán otras 50 mil tarjetas, alcanzando un total de 100 mil apoyos para vivienda. Además, se entregarán 120 mil escrituras y se proyecta la construcción de 125 mil nuevas viviendas en la entidad.

En materia de movilidad, la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez acompañará a la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, en una visita de supervisión a las obras del Trolebús Elevado. Esta infraestructura conectará Chalco con Santa Martha en solo 30 minutos, beneficiando a 3 millones de habitantes.

La Gobernadora Delfina Gómez Álvarez ha explicado que con el Plan Maestro de Rescate al Estado de México, impulsado desde el Gobierno de México, se beneficiará a 10 millones de habitantes, garantizando el acceso a agua

potable, drenaje, pavimentación, alumbrado público y otros servicios básicos que contribuyan al desarrollo integral de la región integrada por 10 municipios.

En el arranque de este Plan Maestro, la Gobernadora Delfina Gómez y la Presidenta Claudia Sheinbaum realizaron una gira de tres días por los municipios de Chicoloapan,

Chimalhuacán, Ecatepec, Ixtapaluca, Los Reyes La Paz, Nezahualcóyotl, Texcoco, Tlalnepantla, Chalco y Valle de Chalco, donde se entregaron 50 mil tarjetas del programa Vivienda para el Bienestar. Este apoyo de 40 mil pesos por familia está destinado a la construcción o renovación de viviendas en la región.

